
I N D I C A Ç Ã O  65 /2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem a presente, indicam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e de Transportes, o que segue:

*Que seja estudada a possibilidade do Executivo Municipal, 
através da secretaria mencionada acima e Setor de Engenharia, retirar o canteiro 
central localizado na Avenida Coronel Galvão, que inicia após a ponte e se estende até 
as proximidades da Cooperativa COTRISUL.

JUSTIFICATIVA:

Sabemos que uma das atividades que impulsiona a economia do 
município envolve a agricultura, especialmente a produção de grãos, que após a sua 
colheita tem seu destino para a secagem e armazenagem, a cooperativa Cotrisul, 
localizada naquela avenida. No entanto, temos notado o trânsito de veículos pesados e não 
raras foram as vezes que produtores e caminhoneiros falam da dificuldade em escoar essa 
produção, devido aos canteiros se tornarem obstáculos quando necessitam estacionar e 
fazerem o retorno.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 12 de junho 
de 2017.
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